

OMBUDSMAN

Danrem 071 : Laksanakan tugas dengan baik sesuai fungsi tugas masing-masing

Totong Setiyadi - JATENG.OMBUDSMAN.CO.ID

Feb 8, 2022 - 02:27



Banyumas - Minggu pertama bulan Februari 2022, Korem 071/Wijayakusuma dengan menerapkan disiplin protokol kesehatan dimasa pandemi Covid-19 menggelar Upacara pengibaran bendera merah putih yang berlangsung di Lapangan Upacara Makorem 071/Wijayakusuma, Sokaraja, Banyumas. Senin (7/2/2022).

Selaku Inspektur Upacara, Kasrem 071/Wijayakusuma Letkol Inf Candra, S.E.,

M.I.Pol., bertindak selaku Danup Kapten Arm Khasan diikuti segenap prajurit dan PNS Makorem 071/Wijayakusuma serta Balak Aju Kodam IV/Diponegoro jajaran Korem 071/Wijayakusuma.

Upacara yang dilaksanakan ini, sebagai wahana untuk mempertebal nilai-nilai kejuangan dan wahana evaluasi kinerja satuan baik yang sudah maupun yang akan dilaksanakan sesuai program kerja Korem 071/Wijayakusuma.



Komandan Korem 071/Wijayakusuma, Kolonel Inf Dwi Lagan Safrudin, S.I.P., dalam amanat tertulisnya yang dibacakan Kepala Staf Korem 071/Wijayakusuma Letkol Inf Candra, S.E., M.I.Pol., mengatakan setiap prajurit dan PNS agar melaksanakan tugas dengan baik sesuai tugas pokok dan fungsi masing-masing.

Disamping hal tersebut, dalam amanatnya Danrem menekankan beberapa hal terkait kinerja satuan dan perkembangan situasi sesuai bidang tugas staf diantaranya untuk waspada akan bencana alam diwilayah masing-masing. "Kepada seluruh prajurit dan PNS beserta keluarganya, agar selalu berhati-hati dan waspada ketika berada didalam maupun diluar rumah terkait bencana alam yang akhir-akhir ini terjadi, mengingat intensitas hujan yang tinggi. Waspada agar terhindar dari kerugian personil maupun materiil", ungkapnya.

Selain itu, dalam rangka meningkatkan kesiapsiagaan satuan, guna menghadapi bencana alam yang kemungkinan terjadi diwilayah, setiap satuan agar menyiapkan satuannya baik personel maupun materiil. Serta, melaksanakan latihan dalam satuan sebagai upaya meningkatkan profesionalitas prajurit.

"Setiap satuan jajaran Korem 071/Wijayakusuma agar selalu bersinergi dan berkoordinasi dengan segenap komponen diwilayah dalam penanggulangan bencana alam. "Dalam hal ini, Babinsa harus hadir berada ditengah masyarakat yang terdampak bencana alam dalam rangka memberi pertolongan dan bantuan kepada masyarakatnya", tegas Danrem.



Pada kesempatan yang sama, dalam rangka pencapaian nilai indikator kinerja dan pelaksanaan anggaran (IKPA) program kerja TA. 2022, agar setiap satuan menyusun Rencana Penarikan Dana (RPD) dengan harapan tercapai kesesuaian antara Rencana Penarikan Dana dengan Penyerapannya. "Kegiatan monitoring kinerja dan pelaksanaan anggaran, dalam rangka pengawasan pelaksanaan anggaran Korem 071/Wijayakusuma guna untuk mewujudkan Wajar Tanpa Pengecualian atau WTP", jelasnya.

"Terkait perkembangan situasi saat ini yang sedang berkembang dengan masih adanya pandemi Covid-19 dan adanya Virus Varian baru Omicron. Mari kita jaga imunitas tubuh kita dan tetap mendisiplinkan diri dengan protokol kesehatan", himbau Danrem 071/Wijayakusuma mengakhiri amanatnya.